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部会名 令和４年度第３回本人中心部会 

会議で話し合われた事 

①他部会の活動状況 

 ・そだちネットワーク部会…コロナの影響で延期していた第 1回部会を 7月に開催。 

 ・重心・医ケア部会…親の会の開催をしたいが、コロナ禍において開催方法が悩ましく、親御さ 

   んの声を拾う方法の検討を続けている。 

  ・雇用支援ネットワーク部会…7／29に就労アセスメント委員会を開催。上半期で実施した就  

  労アセスメントについて振り返り。飯山養護学校の春の実習に合わせ 6名実施。 

   秋の実習で 5名＋圏域外の養護学校 2名の実施を予定している。 

 

 

②各委員会に分かれて 

〇ニーズ聴きたい・つなげたい 

 ・昨年度の聞き取り（アンケート）からの市町村の回答を共有。 

 ・今年度の聞き取りについて、去年同様にアンケート式で実施予定。原案を 10月の部会までに作成し 

  委員会内で共有したい。 

  

 

〇いってみてやって委員会 

 ・働く場所見学会はフジすまいるファームの地域活動支援センターで検討中。暮らしの場見学会 

  は去年の映像を活用し実施予定。今後、開催方法について検討していく。 

 

 

〇ちいきにでかけ隊 

 ・みんなで楽しもう会の活動がコロナでストップしていることを受け、会長にお話を伺った。コ 

  ロナ禍で開催は難しい状況ではあるが自然消滅は避けたいと思っている。今後、他のメンバーにもお話 

  を伺っていく。 

 ・余暇情報のチラシと、そのチラシが分かりやすかったか、参加してみたいのか等を調査する為のアンケ

ートを障害福祉、医療関係 17か所の施設に配布し 13か所から回答が得られた。半数以上が余暇の情

報に興味を示されていたが、実際に参加された方はいなかった。参加するにあたり費用が高いことが原

因だった。アンケートからも、気軽に参加できるイベントの情報が欲しいとの声が上がっていた。 

 

     

参加者所属機関名 
北信保健福祉事務所福祉課、りんごの木共同作業所、クローバー、のぞみの郷高社、 

総合安心センターはるかぜ、デイホームこころ、ふっくら工房ふるさと、つくしの家、 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 令和 4年８月 24日（水）13：30～14：30 

本日のテーマ、課題等 

①他部会の活動状況     ②各委員会に分かれて   ③その他      


